



NOTICIA

Así cayeron dos de los más buscados por asesinar a un policía en Cali: lo habían seguido hasta un local comercial

. Policía Metropolitana entregó detalles. Son señalados como presuntos homicidas del subintendente Edgardo Sierra.

. La víctima se encontraba desprevenida en el barrio Bochalema, aquel 9 de marzo.



Capturados con armas en Cali por el asesinato de un policía en Cali. Foto: Policía Metropolitana de Cali



Carolina Bohórquez Ramírez ✉

PERIODISTA

02.05.2025 07:39 | Actualizado: 02.05.2025 08:12



Compartir

Guardar

Reportar

Resumen

Escuchar

Comentar

Seis disparos derribaron al subintendente de **Edgardo Sierra Nova. Estaba de civil por lo que no vestía su uniforme de la Policía. Ese 9 de marzo estaba afuera de un local comercial en zona de Bochalema, en el sur de Cali, cuando un sicario con otro hombre le disparó.**

Desde ese momento, **comenzó un intenso seguimiento con cámaras de seguridad y testimonios para que en menos de 50 días, la Fuerza Pública ubicara a dos hombres como los presuntos asesinos.**

(Lea más: [Videos | Lluvias en norte, sur, oriente y ladera de Cali: 'Hay gente sacando agua de sus casas'](#)).





POLICÍA METROPOLITANA DE CALI

oían sobre sus actividades cotidianas y efectivamente ocurrió.

ente de la capital vallecaucana.

ín sabían que cualquier movimiento

que conforma el distrito de Aguablanca, donde estarían los sospechosos.

(Lea más: [¿Qué les falta a proyectos del Valle, como tren de cercanías y la concesión del aeropuerto, para que sean realidad?](#)).

El concejal Roberto Ortiz se había referido en marzo al asesinato del subintendente. **“Además de los múltiples problemas de la zona de expansión al sur de la ciudad, la queja mayor de la ciudadanía es el crecimiento de la inseguridad (robos y crímenes), piden acciones más contundentes. Paz en la tumba del intendente Sierra”,** indicó.



Capturados por el asesinato de un policía en Cali. FOTO:POLICÍA METROPOLITANA DE CALI

Las capturas

"La Policía Nacional hizo efectivas dos órdenes de captura contra los presuntos responsables del homicidio del subintendente Edgardo Sierra Nova, ocurrido el pasado 9 de marzo en el barrio Bochalema de esta ciudad", afirmó el comandante de la Policía Metropolitana de Cali, brigadier general Carlos Oviedo.

"Fue mediante **tres diligencias de allanamiento en la comuna 13 que las autoridades materializaron las capturas de dos hombres conocidos en el mundo delincriminal como alias Chimpa y alias Didi, así como la incautación de 12 cartuchos de diferentes calibres, tres celulares, un vehículo involucrado en el caso y dos armas de fuego", dijo el oficial.**

Una de esas armas, al parecer, fue la misma que utilizaron para la comisión del crimen.

(Lea más: [¿Quién es y cómo vivía narco nacido en la pobreza de Tumaco, pero creó imperio en alianza con 'cartel de Sinaloa'](#)?).

Los hombres registran antecedentes por hurto y de acuerdo a las investigaciones estarían ocultándose de las autoridades en establecimientos dedicados a actividades de hospedaje, indicó el general.

Los capturados fueron dejados a disposición de la Fiscalía General de la Nación por los delitos de homicidio agravado, hurto agravado y porte ilegal de armas de fuego. Se encuentran a la espera de que sea definida su situación judicial y responsabilidad en los hechos.

CAROLINA BOHÓRQUEZ

Corresponsal de EL TIEMPO

Cali

Consulte más informaciones de interés



Álvaro Leyva acusa a Petro de drogadicción. FOTO:

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [X](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Conforme a los criterios de  **The Trust Project**

SABER MÁS